

Montevideo, 11 de Octubre de 2020

COMUNICADO A LA PRENSA

La Federación Uruguaya de la Salud ante los hechos de pública notoriedad donde en un intento de rapiña a una unidad de emergencia móvil falleció una persona, manifiesta su preocupación por estos hechos donde se ven comprometidos trabajadores de la salud de las emergencias móviles.

En medio de la crisis sanitaria que atraviesa nuestro país y que tiene a los trabajadores de la salud en la primera línea de combate al Covid-19, hechos de violencia contra una unidad de emergencia debe llamarnos a la reflexión como sociedad.

Se solicitará a la brevedad una entrevista al Ministro del Interior, Dr. Jorge Larrañaga para manifestarle la desprotección que sufrimos los trabajadores de las emergencias móviles en el desempeño de nuestras tareas, e intentar encontrar caminos que nos faciliten cumplir con nuestro trabajo, que es en beneficio de nuestra gente, sin sufrir ningún tipo de violencia.

Jorge Bermúdez Secretario General de FUS Sebastián Rodríguez Presidente de AFEMM